CHRISTLICH DEMOKRATISCHE UNION

FRAKTION IM RAT DER STADT DINSLAKEN



Herrn Bürgermeister Dr. Michael Heidinger Platz d'Agen 1 46535 Dinslaken Geschäftsstelle: Konrad-Adenauer-Haus Gartenstraße 41 Telefon (0 20 64) 5 59 46 Telefax (0 20 64) 5 51 53

E-Mail: <u>fraktion@cdu-dinslaken.de</u> Internet: http://www.cdu-dinslaken.de

46535 Dinslaken, 16.11.2017

ANTRAG

hier: Aufwertung des Wohnmobilstandplatzes in Hiesfeld, Parkplatz Regenwasserrückhaltebecken

Sehr geehrter Herr Dr. Heidinger,

die CDU-Fraktion beantragt, der Ausschuss für Liegenschaften und Wirtschaftsförderung möge, wie in unserem Antrag vom 02.10.2017, in seiner Sitzung am 20. Februar 2018 beschließen, dass der Wohnmobilstellplatz auf dem Parkplatz am Regenwasserrückhaltebecken (vor dem Vereinshaus des BSV-Hiesfeld/Eingang zum Stadion des TV Jahn Hiesfeld) aufgewertet wird. Hierzu sind die Stellplätze mit einer den Erfordernissen entsprechenden Möglichkeit der Strom- und Wasserversorgung sowie der Entsorgung der Abwässer auszustatten. Die "Kompostieranlage" (das Zwischenlager für Grünabfälle) in unmittelbarer Nähe zu den ausgewiesenen Stellplätzen, ist zurückzubauen. Hier sollten dem TV Jahn Hiesfeld sowie dem Angelverein Biotonnen zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

Seit Jahren ist es geplant, in Dinslaken einen Standplatz für Wohnmobile in der Stadt zu errichten. Leider ist es aus finanziellen Überlegungen bisher nicht zu einer Umsetzung gekommen. Der Antrag der CDU-Fraktion bezüglich der Aufwertung des Wohnmobilstellplatzes in Hiesfeld ist eine zusätzliche Maßnahme, die ungeachtet zum geplanten Bau eines Wohnmobil-Stellplatzes an der Hans-Efing-Halle verfolgt werden soll.

In Hiesfeld gibt es bereits seit Jahren einen ausgeschilderten Parkplatz für Wohnmobile, der auch gut angenommen wird. Leider lässt der Zustand des ausgewiesenen Wohnmobilstellplatzes zu wünschen übrig, wie den beigefügten Bildern zu entnehmen ist.

Durch einfache Maßnahmen kann es hier schnell zu einer deutlichen Verbesserung kommen. In unserer Internetpräsenz (Stadt Dinslaken) wird mit "niederrheinischer und ruhrgebietstypischer Gastfreundschaft in modernem oder rustikalem Ambiente" geworben. Besonders rustikal präsentieren wir uns unverändert am Rotbach.

Dieser Ort wird täglich von vielen Besuchern aus Dinslaken und der Umgebung besucht. Dinslaken präsentiert sich hier unnötig von einer blamablen Seite. Bei allem Verständnis für unseren angespannten Haushalt sollte es dennoch möglich sein, hier schnellstmöglich Abhilfe zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Buchmann (stellv. Fraktionsvorsitzender)

Thomas Beerwerth (Stadtverordneter)

Anhang



